

Está bien, está bien, hablemos de anoche. Entonces, una noche bastante interesante. Básicamente salí al mismo tiempo en busca de algún medicamento. Y mi revendedor estaba tratando de conseguirme algunos. No estaba... nadie estaba respondiendo. Luego hablé y finalmente le envié un mensaje a Juan, este nuevo vecino que me dejó entrar al departamento cuando me mudé por primera vez con todas mis maletas y cosas. Me ayudó mucho. Y luego caminó mucho hasta el cajero automático en Jardim Plaza conmigo para sacar efectivo para pagar el alquiler. Super bonito. Entonces pensé, oye, es un buen tipo, habla un inglés perfecto, trabaja en un centro de llamadas para esta cadena de hoteles estadounidense, cosa de la cadena de parques acuáticos. Y... pero súper joven, 19. Y eso volverá a entrar en juego aquí pronto. Así que le envié un mensaje de texto, para ver si conocía a alguien que tuviera alguno. Y dijo que iba a buscar algunos contactos hace una hora. Y yo digo, sí, genial, está bien, si no pasa nada, voy a ir al Parque Jovita. Si no pasa nada.

Y él realmente no estaba respondiendo, así que estaba planeando ir al Parque Jovita. Aproximadamente una hora después, le envié un mensaje de texto al otro teléfono, el que tiene la tarjeta SIM, con el que estoy hablando ahora, que, está bien, solo avísame si hay alguna noticia, porque voy a salir. , me voy al Parque Jovita. Así que este es el teléfono al que me contactarías. Y luego, de inmediato, dice, amigo, puedo conectarte. Mi hermano, él puede conseguirte un poco. Y yo estaba como, ¿por qué no lo intentaste hace una hora? Pero ya estaba básicamente en el Uber. Así que dije, está bien, no puedo desperdiciar este Uber, el bebé de un café.

Y entonces voy a ir al Parque Jovita. Pero luego pensé, oye, tal vez vaya directamente al Parque El Perro, cene, tal vez tome algo, vea qué es bueno y luego regrese. Porque le pedí, ya sabes, le pedí que saliera también. Pero trabajó al día siguiente, temprano, a las 7 a.m. Yo estaba como, genial, ¿a qué hora te acuestas normalmente? Ya sabes, porque quería tomar un poco de este medicamento antes para ayudarme a acostarme, a dormir. Y él dice, oh, ya sabes, como 10 u 11. Estoy como, está bien, genial, te tengo. Estaré allí antes para que podamos hacer el intercambio. Y le pregunté, como, ¿no puedes intentar comprárselo a tu hermano? Y luego vendré y te daré el dinero. Y él dijo que, ya sabes, que estaba bien. Intenté llamarlo un montón de veces, pero era demasiado tarde. Ya tenía que salir para Parque Jovita. Yo estaba como, está bien, solo tomaré un Uber diferente y revisaré la escena en el Parque Jovita. Y resultó que la escena en el Parque Jovita fue bastante épica.

No uno, sino dos conciertos en el Parque Jovita. Toneladas de personas. Nunca he visto a más personas en el Parque Jovita en mi vida. Por lo general, cuando

voy, ya sabes, es realmente relajante. Quiero decir, definitivamente hay gente y gente al borde. A menos gente le gusta lo profundo que por el borde. Y paso subterráneo también. Pero esta vez solo estaba lleno de gente. Y es porque había como dos conciertos en marcha. Así que pensé, oh, esto es épico. Así que entro, entro profundamente en mi lugar normal, que es como estos bancos y esas cosas. Y voy a sentarme junto a algunos rando. Y al primer rando le pregunto si sabe donde puedo conseguir alguno. Y él dice, no, hombre, no lo sé. De por aquí, como este barrio, lo que sea. Así que lo entiendo, lo entiendo. Es, ya sabes, para el concierto o lo que sea.

¿Y entonces que? Así que se va un poco más tarde, cinco minutos después. Algunos chicos nuevos se sientan. Me atrevo a preguntarles a ellos también. Como, no, ellos tampoco saben. Así que ese es el único problema con estos conciertos, supongo, es que atrajo a mucha gente que no sabe. Las veces que he estado allí antes, todo el mundo sabía a dónde ir. Y realmente, lo harías, ellos se acercarían a ti. Así que esto era inusual para mí. Entonces, lo que fue realmente genial es que me dio un poco. Él está como, hey, ¿qué pasa con esto? Dale un golpe a esto. Y lo hice. Fue agradable, muy agradable, que este caballero hiciera eso por mí. Y entonces me estaba relajando. Estábamos hablando un poco, pasando el rato, escuchando el concierto, que era como rap. Impresionante. E incluso se podía escuchar al otro lado del parque, su concierto, que era como metal loco. pasando Y luego se fueron y llegaron tres tipos nuevos.

Y esos son los chicos más geniales. Esos son los chicos con los que terminé de fiesta. Anderson, Jason y César. Y ni siquiera creo que tuviera que preguntarles todavía. Y ya de inmediato me dieron un golpe. Y luego me dieron uno completo, una unidad completa de uno, solo para mí. Yo estaba como, ¿qué demonios? Super bonito. ¿Quién diablos hace eso? Y yo estaba como, maldita sea, estas personas son personas del tipo sal de la tierra. Entonces dije, está bien, esto definitivamente cambia los planes. Espero que todavía tenga un montón de tiempo para poder pasar el rato con estos muchachos. Y eso es básicamente lo que hice. Y resultó ser tan jodidamente genial porque eran personas muy agradables. Bien. Y así estábamos todos haciendo la medicina juntos. Y luego, ya sabes, escuchando esta música, simplemente disparando

Está bien, está bien, hablemos de anoche. Entonces, una noche bastante interesante. Básicamente salí al mismo tiempo en busca de algún medicamento. Y mi revendedor estaba tratando de conseguirme algunos. No estaba... nadie estaba respondiendo. Luego hablé y finalmente le envié un mensaje a Juan, este nuevo vecino que me dejó entrar al departamento cuando me mudé por primera vez con todas mis maletas y cosas. Me ayudó mucho. Y luego caminó mucho hasta el cajero automático en Jardim Plaza conmigo para sacar efectivo para pagar el alquiler. Super bonito. Entonces pensé, oye, es un buen tipo, habla un

inglés perfecto, trabaja en un centro de llamadas para esta cadena de hoteles estadounidense, cosa de la cadena de parques acuáticos. Y... pero súper joven, 19. Y eso volverá a entrar en juego aquí pronto. Así que le envié un mensaje de texto, para ver si conocía a alguien que tuviera alguno. Y dijo que iba a buscar algunos contactos hace una hora. Y yo digo, sí, genial, está bien, si no pasa nada, voy a ir al Parque Jovita. Si no pasa nada.

Y él realmente no estaba respondiendo, así que estaba planeando ir al Parque Jovita. Aproximadamente una hora después, le envié un mensaje de texto al otro teléfono, el que tiene la tarjeta SIM, con el que estoy hablando ahora, que, está bien, solo avísame si hay alguna noticia, porque voy a salir. , me voy al Parque Jovita. Así que este es el teléfono al que me contactarías. Y luego, de inmediato, dice, amigo, puedo conectarte. Mi hermano, él puede conseguirte un poco. Y yo estaba como, ¿por qué no lo intentaste hace una hora? Pero ya estaba básicamente en el Uber. Así que dije, está bien, no puedo desperdiciar este Uber, el bebé de un café.

Y entonces voy a ir al Parque Jovita. Pero luego pensé, oye, tal vez vaya directamente al Parque El Perro, cene, tal vez tome algo, vea qué es bueno y luego regrese. Porque le pedí, ya sabes, le pedí que saliera también. Pero trabajó al día siguiente, temprano, a las 7 a.m. Yo estaba como, genial, ¿a qué hora te acuestas normalmente? Ya sabes, porque quería tomar un poco de este medicamento antes para ayudarme a acostarme, a dormir. Y él dice, oh, ya sabes, como 10 u 11. Estoy como, está bien, genial, te tengo. Estaré allí antes para que podamos hacer el intercambio. Y le pregunté, como, ¿no puedes intentar comprárselo a tu hermano? Y luego vendré y te daré el dinero. Y él dijo que, ya sabes, que estaba bien. Intenté llamarlo un montón de veces, pero era demasiado tarde. Ya tenía que salir para Parque Jovita. Yo estaba como, está bien, solo tomaré un Uber diferente y revisaré la escena en el Parque Jovita. Y resultó que la escena en el Parque Jovita fue bastante épica.

No uno, sino dos conciertos en el Parque Jovita. Toneladas de personas. Nunca he visto a más personas en el Parque Jovita en mi vida. Por lo general, cuando voy, ya sabes, es realmente relajante. Quiero decir, definitivamente hay gente y gente al borde. A menos gente le gusta lo profundo que por el borde. Y paso subterráneo también. Pero esta vez solo estaba lleno de gente. Y es porque había como dos conciertos en marcha. Así que pensé, oh, esto es épico. Así que entro, entro profundamente en mi lugar normal, que es como estos bancos y esas cosas. Y voy a sentarme junto a algunos rando. Y al primer rando le pregunto si sabe donde puedo conseguir alguno. Y él dice, no, hombre, no lo sé. De por aquí, como este barrio, lo que sea. Así que lo entiendo, lo entiendo. Es, ya sabes, para el concierto o lo que sea.

¿Y entonces que? Así que se va un poco más tarde, cinco minutos después. Algunos chicos nuevos se sientan. Me atrevo a preguntarles a ellos también. Como, no, ellos tampoco saben. Así que ese es el único problema con estos conciertos, supongo, es que atrajo a mucha gente que no sabe. Las veces que he estado allí antes, todo el mundo sabía a dónde ir. Y realmente, lo harías, ellos se acercarían a ti. Así que esto era inusual para mí. Entonces, lo que fue realmente genial es que me dio un poco. Él está como, hey, ¿qué pasa con esto? Dale un golpe a esto. Y lo hice. Fue agradable, muy agradable, que este caballero hiciera eso por mí. Y entonces me estaba relajando. Estábamos hablando un poco, pasando el rato, escuchando el concierto, que era como rap. Impresionante. E incluso se podía escuchar al otro lado del parque, su concierto, que era como metal loco. pasando Y luego se fueron y llegaron tres tipos nuevos.

Y esos son los chicos más geniales. Esos son los chicos con los que terminé de fiesta. Anderson, Jason y César. Y ni siquiera creo que tuviera que preguntarles todavía. Y ya de inmediato me dieron un golpe. Y luego me dieron uno completo, una unidad completa de uno, solo para mí. Yo estaba como, ¿qué demonios? Super bonito. ¿Quién diablos hace eso? Y yo estaba como, maldita sea, estas personas son personas del tipo sal de la tierra. Entonces dije, está bien, esto definitivamente cambia los planes. Espero que todavía tenga un montón de tiempo para poder pasar el rato con estos muchachos. Y eso es básicamente lo que hice. Y resultó ser tan jodidamente genial porque eran personas muy agradables. Bien. Y así estábamos todos haciendo la medicina juntos. Y luego, ya sabes, escuchando esta música, simplemente disparando

la mierda Y me estaba poniendo bastante cocido, obviamente. Y Cesar está a mi izquierda y Jason, luego Anderson.

Anderson no participó realmente en nada. Y Jason definitivamente, y César, incluso con un poco de coca, me invitaron a algunos de ellos. Estoy como, estoy bien. Y, de hecho, hablé sobre las personalidades adictivas en ambos lados de mi familia, cómo he tenido tíos, tíos que han muerto por intoxicación con alcohol, por todo tipo de drogas y esas cosas. Y César estaba como totalmente entendido y también como reconocido que simplemente no tenía eso, que podía controlarlo y solo tenerlo como los fines de semana. Y hablamos de, ya sabes, como lo que no podía. Por extraño que parezca, era como comida y dinero. Y reflexionamos sobre, ya sabes, la importancia de simplemente saber qué es lo tuyo. Probablemente sea algo humano. Solo quieres más de lo que te da esa dopamina. Y, sí, estos muchachos definitivamente me dijeron, ya sabes, Estrato 1.

Me mostraron algunos videos asombrosos de estas caminatas que han realizado, tópicamente. Y estoy como, maldita sea, como en cualquier otro lugar, esa sería la zona más cara. Y comencé a preocuparme por, ya sabes, como estas crisis de

vivienda, porque eventualmente incluso los lugares que ahora son bastante pobres y baratos, si es una propiedad de alquiler ideal, eventualmente todos podrían ser demolidos y ocupados. Y solo con esa vista, fue increíble que no hubiera caminatas y cosas así. Y son como, sí, ya sabes, totalmente seguros. Nunca tuvimos ningún problema ni nada por el estilo. De hecho, es como, dije, son como casi ninguno, nunca he visto a nadie allí. Probablemente algún tipo de secreto oculto. Y eso me hizo sentir aún peor, porque es como, oh, estos secretos turísticos ocultos son como, probablemente sea su tesoro. Y el hecho de que me iban a decir que podía ir directamente a TripAdvisor o algo así, fue genial. Me mostró todos estos videos.

Son como, sí, tenemos que pasar el rato. Y estos son exactamente el mismo tipo de personas con las que siempre me he juntado en Colombia, principalmente en Antioquia, ya sabes, porque cuando estás en Andes o Jardín, o es como, son como las opciones que tienes. 'he conseguido. Y son básicamente mi tipo de gente, el tipo de gente con la que me juntaba en Chicago. Realmente a partir de los 18, diría yo. Entonces, como la mitad de mi vida, diría, es, ya sabes, el mismo tipo de forma de hablar que otras personas podrían decir que no es la más elegante, ya sabes, demasiadas palabrotas. Cosas así, o tatuajes, o, ya sabes, hacer la medicina. Y al igual que una zona de no juzgar. Y estábamos hablando de la maldita IA. Este chico Seisai era tan inteligente.

Tenía un vocabulario gigante de bajo perfil, y era capaz de capturar estas ideas. Yo estaba como, oh, está bien, sí, esto es lo que quieren decir. Sabes, definitivamente tiene un coeficiente intelectual alto. Como un coeficiente intelectual más alto que el que tengo, seguro. No creo que tenga un coeficiente intelectual alto en absoluto, pero eso simplemente sucede al azar, y solo para conocer a estas personas. Y trabaja en la construcción. Jodidamente buen trabajo. Empezó a 60 la hora, y conoce tipos que están en 100, 200. Construye estas casas. Lo mismo en Chicago, obtienes estos tipos de construcción que pueden hacer banco. En serio, gana mucho dinero. Por supuesto, estás intercambiando tu cuerpo por dinero. Sabes, no vas a poder trabajar tanto tiempo. No vas a poder trabajar tantos años, cierto, en ese trabajo, como lo harías en otros trabajos. Y aunque empiezas en 60 y puedes subir, siempre es por hora.

Ya sabes, no estás haciendo ningún ingreso pasivo. Y es como si dejas de trabajar, no estás ganando dinero. Así que es algo negativo de eso. Pero lo positivo de esto es como boom, necesitas efectivo. E hicimos los cálculos. Estoy como, amigo, podrías vivir en Henio. Estaba ganando como unos pocos millones. Y él dijo, sí, pero todas estas cosas, comida y sangre. Yo estaba como, maldita sea, debería tomar eso porque, ya sabes, no quiero gastar tanto como él estaba ganando. Así que dije, OK, sí, tal vez. Aunque dicen que el alquiler representa el

50% del presupuesto, es bastante normal. Este tipo era bastante inteligente. Y, por supuesto, luego quise tratarlos. Así que llegaron estos brownies. Y yo estaba como, son como una dosis de comida. Y creo que no solo me había dado como un golpe, sino también una unidad completa para que yo la usara. Es como el infierno, ¿qué es eso? Eso es al menos dos comidas, varias comidas, ya sabes, e incluso pensar en el momento.

Pero, sí, dejaría a estos muchachos, mis jueces son de clase baja o me refiero a personas con cualquier tatuaje. Incluso experimentas eso en Colombia. Bien. Me gusta He notado como un poco de diferencia en los brazos. E incluso decirle a la gente que el conductor de Uber iba a parquear o a comer es como, ¿para qué estás ahí? Es como conocer a algunos amigos, perra. Y por el chico de

el camino de regreso, solo súbete a eso, el Uber. Llegaré a eso. Estamos manejando de regreso, lo cual es asombroso porque no recuerdo mucho antes de que el Uber condujera inmediatamente. Pero recuerdo el viaje de Uber. Y creo que es porque cuando llegué a casa, escribí sobre eso. De todos modos, volviendo a lo que estamos haciendo, ya sabes, estamos hablando de un I R este inglés parlanchín. Yo estaba como, tienes que ir al sitio. Y me estaban mostrando fotos de todos sus amigos y cosas así. Incluso algunas, ya sabes, fotos más íntimas de algunos de sus amigos entre comillas. Y yo estaba como, guau. Así que sí.

Así que les compré unos brownies. Y digo, dije, ser inteligente era como, solo voy a comer un poco de esto. Y yo estaba como, ¿sabes qué? Voy a seguir su ejemplo. Por supuesto, también estuvo consumiendo coca todo el tiempo. Pero solo como un poco. Pequeños golpes. Este tipo definitivamente tenía el control de la situación y era alguien a quien, sí, tal vez gastó dinero, como dijo, era lo suyo. Pero con esta medicina y esas cosas, él podía controlarlo mucho mejor que yo, que era como lo mío. Así que yo estaba como, ¿sabes qué? voy a seguir Entonces dije, sí, voy a comer un poco de este brownie, lo cual fue una buena idea. Y solo voy a usar un poco de esta unidad. Y, ya sabes, pero todavía estaban ofreciendo más de los suyos. Y luego sacaron un poco de Coca-Cola. Quiero decir, incluso como la comida. Me iban a ofrecer como un bocadillo entero. Estoy como, no, son como, en primer lugar, estoy bastante seguro de que tienen carne. Y yo estaba como, está bien. Es una locura que realmente estoy bastante seguro de que este es el mismo Estados Unidos y han hecho estudios como quién dona más a la caridad como porcentaje de sus ingresos. Es la gente que tiene menos dinero. Así que definitivamente hay un factor de cuánto más bajo es el estrato, te lo digo, como más agradable y generosa es la persona en general.

Y es un poco loco, pero. Ya sabes, ni siquiera siendo cristiano, por todo lo que sucedió después de Jesús. Pero hablemos de seguir el ejemplo de Jesús, quien era un revolucionario nómada sin hogar que iba de pueblo en pueblo, solo

tratando de difundir el mensaje de amor. Ya sabes, cuántas citas hay en la Biblia de. Darle el abrigo de la espalda a un completo extraño, ya sabes, y cómo Jesús no tenía dónde recostar la cabeza. Así que estos tipos parecían casi como ángeles y simplemente. Super guay. Entonces después de eso. Mientras buscaba encontrar, seguía queriendo quedarme más tiempo. Bien. Pero. Realmente no podría hacer eso. Tuve que volver por uno. Y punto punto punto asterisco asterisco asterisco realmente no lo recuerdo. Qué paso después de eso. Fui al concierto de rock del otro lado. Y eso fue bastante loco. Como un death metal rock metal casi dirías. Ni siquiera recuerdo realmente. Lo que pasó o volver o algo por el estilo. Lo cual también fue bastante loco.

Y el viaje en Uber en el camino de regreso fue fascinante. Porque estábamos hablando de todo. Algo así como el arte de la IA, pero en realidad solo tú sabes. De nuevo hablando de la cultura americana. Justo como. Kylie y Columbia realmente solo las Américas en este continente norte y sur y Europa. Cómo quizás un montón de colombianos que no han viajado agrupen a todos los extranjeros con la piel de culo blanca como la mía. Pero hay una gran diferencia en cuanto a por lo menos socializar. Y solo relatando mi tiempo mi año en Europa. Y cómo hasta España. Ya sabes lo más al sur que puedes conseguir en Europa. Y tan amigable entre comillas como probablemente puedas obtener en Europa también. Pero comparado incluso con Canadá, el más frío de América del Norte. No hay forma de que sepas que no puedes hablar con extraños al azar en el autobús.

No puedes hacer eso. Así que definitivamente yo era el gringo que era casi molestante social. Porque me sentiría incómodo sentado en un autobús y sin hablar con la persona que está a mi lado. O simplemente ser un poco incómodo. O en el metro. En este momento al menos me veo bien. Y, por supuesto, solo la pequeña charla es lo que y lo pequeño era una pequeña charla. Oye, ¿cómo te va? ¿Qué pasa? Ya sabes, bla, bla, bla. Eso es casi como una burla como algo estadounidense. Ya sabes, pero lo que no se dan cuenta en Europa es que también es algo latino. Eso es realmente como esta cosa de la cultura americana. Esta cosa del nuevo mundo contra el viejo mundo. Y eso se convirtió en un gran punto de discusión con el conductor de Uber. Este nuevo mundo viejo mundo. Y qué interesante ha sido notar lo fácil que es hacer amigos. Sabes bien en Chicago lo que nunca supe que era fácil antes de partir.

Y en México, Guatemala, Colombia, Ecuador. Sabes, empiezas a notar que, como hola, es como si pudieras hablar con todos. Al azar y serán agradables. Y hacer cosas bonitas por ti. Y acepta las cosas buenas que quieres hacer por ellos. Y puedes hacer amigos para toda la vida en un abrir y cerrar de ojos. Mientras tanto en Europa no es así en absoluto. es mucho mas b

ased en clase. Basado en su apellido. ¿Qué es una historia popular en los Estados

Unidos? Una película. De la pobreza a la riqueza. Ciento y aunque no estoy 100% de acuerdo con eso. Conoces toda la obsesión con el capitalismo. Que también es una cosa americana. Y este antisocialismo. Un fenómeno del norte y del sur muy americano. Pero sí, les encanta empezar de la nada. Y trabajando su camino hacia arriba. Subiendo esa escalera. Hacerse rico. Realmente solo demostrando que cualquiera puede lograrlo. Considerando que, ¿qué son las historias populares en Europa? Reyes y reinas y cosas así. Lo que para mí es básicamente ofensivo. Esa familia sólo para la lotería de nacimiento. Se sostiene por encima de todos los demás. Como si la historia de la pobreza a la riqueza me ofende. Solo porque es glorioso, conoces el capitalismo de última etapa y los ultra ricos. Entonces sabes que me ofenden doblemente esas historias de reyes y reinas en Europa.

Porque no solo involucra a los súper ricos. Pero ni siquiera hicieron nada para llegar allí. Simplemente nacieron en eso. Un tema oportuno ahora, especialmente considerando la reciente coronación de un nuevo maldito rey. Como solo para verlo allí. Para ver cuántas personas hay en la calle. Y ver a un tipo con una corona en la cabeza y joyas y todo eso. Es como darme un maldito descanso. Y son como el bla, bla, que atrae el turismo. No, no lo hace. No fui a Inglaterra a ver a la reina. No había reina que no se hubiera visto afectada. Sabes que nadie va allí a ver a la reina. No afecta al turismo. Como si fuera una mierda. Y supongo que la encuesta de la mayoría de los jóvenes está en contra de tener un rey y una reina. Pero no todos en general. Es tan raro. Y España también. Tienen un rey. Y recuerdo vivir en España y pensar que eso era raro. Tantos, Noruega tiene un rey. Hay tantos reyes y mierda. Y todos están extrañamente relacionados. Recuerdo haber visto una foto de la Segunda Guerra Mundial o incluso la Primera Guerra Mundial o algo así. Todos los reyes de Europa son como primos hermanos. Así que es como esta familia que es propietaria de todo. Y claro, hablando también de cómo aquí es como los conquistadores españoles en los Estados Unidos. ¿Quiénes fueron los colonizadores, los colonialistas? Fueron los ingleses.

Entonces, realmente, ya sabes, Colombia y los Estados Unidos tienen una historia muy similar. Casi la misma, muy parecida época de la independencia. Incluso el día cuarto en comparación con el 20 de julio, la constitución es básicamente la misma. Me refiero a que las leyes son muy similares. Son como un espíritu independiente. Sabes, realmente tiene mucho sentido por qué estos países en las Américas que lograron la independencia tienen una cultura similar. Así que solo hablo de eso y la fascinación, socializar aquí y allá y por qué he estado tanto tiempo en Colombia y por qué podría estar tanto tiempo en cualquier país de las Américas pero no en Europa. Así que realmente genial Uber viaje a casa. Así que llegas a casa. Recuerda que ahora estoy tratando de conseguir una medicina del hermano de Juan. Porque me lo había prometido y no quería llegar tarde. ¿Bien? Para que pudiera irse a la cama a tiempo. Levantarse. Y entonces, ven aquí, ve a

su casa. Es como si no tuviera muebles. Así que estoy como, está bien, definitivamente este no es un lugar amueblado. Tiene sentido.

Estoy como, solo pensé que este chico definitivamente estaba haciendo dinero. 19, en un local propio en Genio. Pero definitivamente estaba haciendo dinero en este centro de llamadas. Yo estaba como, está bien, hace, podría tener sentido. Ya sabes, como si fuera una cadena de hoteles en los Estados Unidos. Tal vez ni siquiera esté trabajando para un tercero. Solo está trabajando directamente para su empresa, ganando dólares, ya sabes. Así que tal vez podría permitirse eso. Resulta que ese no es el caso. Palabra sobre eso. Así que voy para allá. Puedes decirle a este tipo que está practicando su inglés, lo cual es genial. Pero a veces es como una jerga y esas cosas que ni siquiera puedo entender. Y lo que tengo después, y creo que como él, la forma en que dice las cosas a veces es como, solo dime en español, porque lo que estás diciendo en inglés en este momento no es apropiado para esta situación. Porque puedes tener una pronunciación perfecta, que también a veces creo que es casi un poco extraño verla salir de alguien. Eso es como, bueno, ¿qué está pasando? Pero si dices como un súper, no sé, como una frase de jerga o algo así, y estás tratando de ser genial, podrías terminar no siendo tan genial. Eso es básicamente lo que sucedió mucho. Así que entiende, ya sabes, como pequeñas cosas que dirías. Dirías, diablos, amigo, entonces dicen, te dan eso, piensan que eres un drogadicto o algo así. Es como, ¿qué? No. No creo que piensen que soy un drogadicto. Tampoco son drogadictos.

¿Por qué diría eso? ¿Está tratando de presumir que conoce la palabra drogadicto? Así que de inmediato dije, está bien, eso es un poco raro. Y él dice, sí, está bien. Esperé un poco. Estoy como, ya sabes, tengo que eventualmente, tengo que cocinar, comer todavía. Estaba pensando en volver a Parque Jal, Jovita, si esto no funciona

. Entonces, está bien, vamos a tu apartamento entonces, para que puedas cocinar y esas cosas. Y esperaremos. Así que ve allí y cocina. Y al igual que las pequeñas cosas que está diciendo. Así que está preguntando cuánto es el precio. Así que le digo, él está como, ¿qué, amigo? Te están estafando porque eres gringo. Y es como, ugh, esto otra vez, ¿verdad? Como, ¿por qué asumiría eso? Entonces tuve que decirle, como, no, como, te das cuenta de que estos lugares están en la lista. Él no tiene idea. Quiero decir, entonces tengo que recordar que tiene 19 años. Y yo digo, ¿cómo encontraste esto? Seguramente debe saber que eso es como común.

Que como cotizar estos precios, Mercado Libre, ya sabes, Metro Cuadrado, Cinco Raíz. Y esto es como, no es como si estuviera negociado. Como si él pudiera pensar que ella ve que soy gringo, y luego sube el precio o algo así. Y quiero decir, estos sitios son así, incluso si no estaban en la lista de antemano, que aún

no he visto, pero asumo que, incluso como el primer contacto que haces con ellos, cambian tu nombre es todo números y esas cosas. Entonces debe haber alguna ley o algo que proteja para prevenir eso. Entonces, las únicas veces que he tenido potencialmente donde eso podría haber sucedido ha sido en Jardín o Andes. Y yo estaba como, en realidad, en todo caso, es todo lo contrario. Y eso, claro, en lugares súper turísticos, como Maricela y yo hasta hemos experimentado con los precios de las entradas. Sí, podrían tratar de aprovecharse de ti. Pero muchas veces incluso te favorecerán innecesariamente.

Y le hablé de este gringo mayor que no tiene dinero. Está aquí con una pequeña pensión de jubilación, seguridad social mensual. Pero la gente ve a este viejo, gringo, y dicen, este tipo tiene dinero. Así que ha conseguido que la gente le dé dinero prestado para ideas de negocios. Y él es como saltarse la ciudad y esas cosas. Conozco a este tipo porque trabajé con él durante unos meses pensando que, bueno, es solo un proyecto de inglés. De hecho, me convenció de ir a Jardín. Entonces, en cierto modo, fue una cadena de eventos lo que inició todo un policía. Así que no estoy demasiado enojado. Y no me estafó. Y entonces pronto lo vi por lo que era. Y es como si no fuera un tipo de confianza. Así que rompí el contacto bastante rápido. Pero esa fue su propia saga temprana en mi aventura colombiana. Bien. Así que estamos hablando. Entonces. Así que eso me ofende de inmediato. Así que eso es otra cosa.

Y yo digo, amigo, ¿por qué simplemente darías por hecho que estas son cosas pequeñas? Y yo estaba como, ni siquiera terminó diciéndome cuánto pagó. Bien. Pero como algo que le gusta a la gente, ni siquiera te lanzas a preguntar, y mucho menos decir que es demasiado. Eres como yo solo estas pequeñas cosas que comencé a notar que él hacía. Estaba, ya sabes, poniendo mientras cocinaba, encendiendo la estufa. Es como, tienes que encender eso primero. Yo estaba como, amigo, ¿cuánto tiempo he estado aquí? ¿Cuánto tiempo he cocinado ya? ¿Cuántas veces he cocinado ya solo en este lugar? Así que, ¿por qué lo haría? Muy extraño. Así que tiene esta extraña tendencia de, supongo, decirle a la gente qué hacer, cómo hacerlo. Lo que pido es lo que digo no solicitado. Sí. Tipo de crítica. Pero yo estaba tratando de ser abierto en este punto. En este punto,

Estaba muy metido en mi medicina, así que pude expresar fácilmente esos sentimientos, esos pensamientos como, amigo, como sé que eres joven, pero no es realmente como te gusta abordar estas cosas. Simplemente dando vueltas señalando y criticando cosas. Y creo que fue porque estaba tratando de ser genial y tratando de que le gustara la jerga y ser genial. Y seguí diciéndole, sin embargo, es como ahora, ya sabes. Dijiste porque en el parque, me escribió CG, como, digamos, la hierba, lo cual no hizo, pero su hermano la iba a conseguir. Yo estaba como, OK, pero estoy como, ya sabes, me voy a enojar porque podría haberlo conseguido en Hoita. Lo comprarás desde allí. Pero volví por esto. No te

preocupes. Sabes, mi hermano y su amigo, son confiables. DE ACUERDO. DE ACUERDO. Pero yo estoy como, no sabes, como los traficantes de drogas dicen una cosa y luego no te devuelven el golpe. Y le hablé de Marcella y todo eso. Y él dice, no, no, no, no, no. No te preocupes por eso. Y luego pensé, y le di la espalda un poco con el alquiler. Estoy como, sí, bueno, ¿y tú? Es como, ¿no crees que la gente tal vez se aprovecharía de un primer alquiler de 19 años o lo que sea?

Como lo fácil que sería simplemente. Y yo estaba como, estaba tratando de explicarle por qué este lugar costó lo que hizo y por qué buscas en estas páginas. Ves estos precios, no un contrato de un año hasta ahora, ningún contrato completamente amueblado, ya sabes. Y solo decía, como si estuviera en un hotel pagando más de cien por noche, necesitaba un lugar a donde ir lo antes posible. Las opciones de contrato no eran bastante limitadas, especialmente porque estaba pensando en el Sur. Y sí, tomé este lugar y definitivamente es mucho más barato por noche que cualquier hotel amueblado. Bien. Así que definitivamente un trato. yo solo estaba tel

ling él y tuve que decirle como cuatro veces el plan. Y ya se lo había dicho y me dice, ah, sí, ¿te vas a quedar aquí otra vez? Estoy como, no, todo el punto es encontrar un tipo bajo. Y luego alquilarlo y luego ir a buscar mi mierda. Sabes, no me voy a quedar en un lugar amueblado todo este tiempo, obviamente no. tengo cosas Ya sabes, y otra cosa que hizo que me molestó fue que dijo, oh, sí, ya sabes, como si no deberías ir a un hotel. No deberías pasar por ahí. Y yo digo, te das cuenta de que es como la cuarta vez que estoy en Cali.

Yo vivía en el centro, como al lado de San Antonio. Y no hables de esa gente así. Es como, oh, como, ya sabes, Bowers que soy como este tipo. Luego descubro más tarde que le está alquilando a su abuela. Estoy como, ¿quién eres tú para decir que alguien más está pagando demasiado? Y se dio cuenta de que probablemente la única forma en que podrías estar en ese lugar es como tu abuela. Y yo estaba como, sí, si le estaba alquilando a mi abuela, estoy seguro de que obtendría un precio favorable o lo que sea. Quién sabe si está pagando por mes y acaba de firmar algo. No me dijo cuánto. Así que fue como muy extraño. Si tuviera una situación en la que no pagara nada, no creo que alguna vez dijera o me gustara, oh, ¿cómo puedes pagar tanto? Es como si eso es lo que cuestan las cosas. Y le dije que como en 2017, es más barato. Obviamente, estamos hablando de la crisis de la vivienda, todo tipo de mierda. Pero sí, entonces no me gustaron sus pequeñas críticas o cómo estaba hablando de mis amigos ahora en Hovita y como esa clase de personas para él. Considere como esa clase de personas y solo toda esa área y cómo quería ir al Parque del Perro, cómo me gustaba el Parque Jovita.

Y cómo eso fue molesto. Y cuando me di cuenta de que este tipo no ha vivido,

probablemente no haya existido, probablemente de por aquí. Su abuela, supongo, es dueña de ese apartamento. Bien. Así que es bastante fácil para él hacer estos juicios. Sus juicios. Pero no debería. Y lo más divertido que sucedió es que cada vez que llamó otra cosa que realmente me molestó. Este realmente lo hizo, porque era extraño como el infierno. Así que hablaría con su amigo, no, con su hermano por teléfono en español. Como si se hiciera a un lado porque se dio cuenta de que todo el tiempo estuve hablando español. Justo en la voz más baja, pero aún así no es como una comedia de situación en la que puedes ir a la otra habitación y hablar y no puedo oírte hablar de mí como en tercera persona. Obviamente tratando de ser genial con su hermano. Y he aquí, ¿adivinen qué?

Cada vez que llame por teléfono, está bien, recuerda, puedes preguntar por la hierba. La última llamada telefónica fue la penúltima, oh, sí, el distribuidor tuvo que salir, hizo algunos negocios. Estoy como, oh, esto es todo. Esto es lo que te dije, amigo. Es como, no te preocupes. Y yo digo, amigo, simplemente no tienes la experiencia. ¿Cuántas veces has fumado? ¿Incluso sabes? Otra cosa que dijiste es que la calidad es mucho mejor. Y yo estoy como, oh, Dios mío. Como, sí, tal vez. Pero creo que dijo que fumó una vez, no le gustó. Es como, ¿a quién cómo sabes? Estaba tratando de decirle cómo es Chicago ahora que puedes comprarlo.

T

Estas tiendas, es como, sí, está bien, si quieras hablar de calidad, realmente no puedes comparar con eso. Por supuesto, el precio es súper elevado, pero ahora está en el punto en que es como ir a Best Buy, ya sabes, así que puedes decir, oh, esto es 37 por ciento de THC y bla, bla, bla. Ya sabes, como si realmente no pudieras comparar eso. Afortunadamente, no es que tenga una paleta sofisticada para estas cosas y simplemente puedo hacerlo. Usa lo que sea, porque realmente lo uso para ir a dormir. Quiero decir, tiene muchos usos para los que me gusta, pero trato de controlarlo, obviamente. Para eso. Y sí, y la última llamada que hizo, lo escuché, se fue al sofá, comenzó a hablar, dijo, como, vamos, mira. Y luego dije, oh, conozco esta llamada telefónica. Y yo digo, amigo, ¿no tienes que irte a la cama? Regresé por ti. Eran como las diez y cuarenta en este momento. ya comí. Solo estamos esperando y como más de una hora y media.

Y yo estaba como, OK, a las 11, llámemoslo antes de las 11. Entonces lo llamamos incluso un poco antes de eso, porque el tipo dice, oh, es como, sí, probablemente no va a estar aquí para eso. Y yo estoy como, maldita sea, amigo, ¿qué te dije? ¿Qué te dije? Entonces, con suerte, eso fue una lección para él de que todos sus juicios probablemente estén equivocados. Y que no sabe ni la mitad de lo que cree saber sobre el mundo. Entonces, sí, definitivamente. Tristemente, como, ya sabes, todas las pequeñas cosas que hizo y simplemente asumiendo que me dijo que podía, lo consiguió. La medicina antes de que él realmente me llevara de vuelta allí. Toda esta mierda como si fuera realmente como, wow, este personaje,

este tipo. Claro, es agradable, pero en realidad no es para no ser confiable o confiable. La mitad que las tres personas al azar que conocí en el Parque Jovita. Entonces ya adiós por ahora.